

La mirada zítrica

Guión e Ilustración: Mortiner



Tráfico estudia crear una red de coches compartidos de propiedad municipal

El proyecto, incluido en el plan de movilidad del gobierno local, sería similar al que se lanzó en Madrid con vehículos eléctricos al servicio del ciudadano

R. GARCÍA

El Ayuntamiento se ha marcado como objetivo que el nuevo plan de movilidad sirva para construir una ciudad más saludable. Por eso los responsables del área de Tráfico municipal han incluido en sus peticiones para la empresa que resulte adjudicataria de la redacción del documento la puesta en marcha de medidas que potencien el uso compartido de vehículos y entre las que se incluye el denominado

“carsharing”, un modelo que funciona desde el pasado noviembre en Madrid. Allí el gobierno de Manuela Carmena puso a disposición de los conductores 350 coches eléctricos que se pueden utilizar por horas dentro de los límites de la M30.

La idea pasaría por hacer algo similar en Gijón, una ciudad en la que ya se conocen desde hace tiempo—incluso antes que en Madrid—, las bondades de este tipo de prácticas que sirven por una

parte para fomentar el uso compartido de vehículos y por otra para que los ciudadanos tengan acceso a coches no contaminantes y que emiten menos ruido que los que utilizan combustible. Hace ahora tres años Gijón puso en marcha un sistema que permitía a más de 300 funcionarios municipales acceder con su tarjeta ciudadana a la nueva flota de coches eléctricos del consistorio.

Pero el uso del coche compartido no es lo único que se quiere

modificar con el nuevo plan de movilidad. En sus peticiones a quien aspire a elaborar el plan de movilidad Tráfico impone también que impulse “medidas para la mejora de la distribución de las mercancías” con las que se abordaría el horario de funcionamiento de las plazas de carga y descarga. Actualmente los transportistas tienen reservados estos aparcamientos entre las siete y la una por la mañana y desde las tres hasta las cinco por la tarde.

Los nuevos gestores del Grupo crean en la web un perfil del contratante

P. T.

La nueva junta directiva del Real Grupo de Cultura Covadonga aprobó en una de sus primeras reuniones, tal y como había prometido, la creación en la web de la entidad de un “perfil del contratante” con el fin de arrojar transparencia a los procesos de contratación del club.

“Por acuerdo de la junta directiva, reunida el miércoles 30 de marzo, ya se encuentra operativo en la web del Grupo un espacio denominado “perfil del contratante. Este espacio, junto con el tablón oficial del club y las oficinas generales, permitirá acceder libremente a todas las personas y empresas interesadas en la información sobre contrataciones que se generen en el Grupo Covadonga”, informó la entidad en un comunicado.

El PSOE critica que “no se ha invertido todavía ni un euro” en rehabilitar Portuarios

Pérez advierte a los vecinos de mermas en pensiones por la ayuda a fachadas

P. T.

El PSOE criticó ayer que el gobierno local de Foro “todavía no ha invertido ni un euro” en la rehabilitación de las viviendas del barrio de Portuarios, “a pesar de que la partida para ejecutar estas obras se aprobó en 2014”. Así se expresó José María Pérez, portavoz socialista, tras una visita a los vecinos del barrio, uno de los declarados como “manzana residencial degradada” por Foro para subvencionar el total de la remodelación de sus edificios.

Pérez lamentó que los vecinos “llevan dos años esperando a que el gobierno local acometa las inversiones comprometidas en un barrio afectado seriamente por el envejecimiento de sus construcciones”. La reunión con los vecinos tuvo lugar en plena polémica por las mermas en pensiones mínimas y prestaciones sociales de algunos beneficiarios de la sub-

vención municipal a “barrios degradados” a la hora de declararla. De hecho, el PSOE advirtió a los residentes de Portuarios de posibles consecuencias en este sentido si algún beneficiario de la ayuda “está percibiendo subsidio, pensión mínima o paga social”.

Pérez, que visitó el barrio junto al edil César González, aprovechó para volver a emplazar al Ayuntamiento “a que impidan que el cobro de estas subvenciones repercuta negativamente en los vecinos y muchas familias vean mermada su fuente de ingresos e incluso la pierdan”. Asimismo, el PSOE, recalcó que “hay muchos problemas sin resolver en Portuarios, como instalaciones que necesitan mejoras, zonas verdes y deportivas en mal estado o el local vecinal que, pese a haber sido rehabilitado por el Ayuntamiento, sufre humedades, tiene canalones en mal estado y una caldera que no funciona”.



César González y José María Pérez, a la izquierda, ayer, con representantes vecinales del barrio de Portuarios. |ÁNGEL GONZÁLEZ

Problemas en Moreda para nombrar directiva

La Asociación de Vecinos de Moreda está teniendo problemas para nombrar a su nueva directiva. Una vez finalizado el plazo para presentar candidaturas, “no ha sido posible la aparición de una que reúna el número mínimo de integrantes”. Esta situación será trasladada a la asamblea del 21 de abril para que en ella los socios decidan la mejor forma de garantizar el funcionamiento del colectivo.

José Antonio López deja la presidencia vecinal de La Pedrera

José Antonio López dejará de presidir la Asociación de Vecinos “San Andrés” de La Pedrera tras más de dos décadas al frente. No se presenta a la reelección y la única directiva presentada como candidata será reafirmada en una asamblea mañana a las 20,30 horas. En la misma se votarán también las cuentas y actividades realizadas durante 2015.